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COMUNIDAD VALENCIANA 

Los alcaldes del PP advierten de que el nuevo traza do 
no soluciona el problema en la comarca 

RAMÓN BERNABEU/ VILLENA 

 
El encuentro de alcaldes y representantes de los 
municipios del Alto Vinalopó celebrado la noche 
del miércoles en el Ayuntamiento de Villena dejó 
patente las diferencias de criterio entre populares 
y socialistas con respecto al nuevo trazado 
trasvase Júcar-Vinalopó.  
 
Los populares cerraron filas y reclamaron aguas 
de calidad para el Vinalopó por lo que rechazaron 
el nuevo trazado y harán un frente común ante el 
Gobierno. Los dirigentes socialistas mostraron su 
disgusto por las formas adoptadas y optaron por 
la discreción eludiendo el enfrentamiento, 
conscientes del apoyo popular al trasvase desde 
la toma de Cortes de Pallás y el rechazo al nuevo 
trazado.  
 
La alcaldesa de Villena, Celia Lledó, y el alcalde 
de Cañada y diputado de Medio Ambiente, Juan 
Molina, dejaron claro, en nombre de sus 
compañeros de partido, que el agua procedente 
del Azud de la Marquesa no va a solucionar el 
problema de sobreexplotación de los acuíferos.  
 
Por su lado, la representante del Consistorio 
sajeño, gobernado por el PSOE, mostró su 
malestar por no haber sido informada 
previamente de que este asunto se iba a tratar en 
la reunión.  
 
La anfitriona de la reunión, Celia Lledó, resaltó “la 
importancia de reunir a las poblaciones con la 
misma problemática para luchar por el agua de 
calidad”. En caso contrario, auguró, “estamos 
condenados a importar agua para el consumo en 
un plazo no superior a 15 o 20 años”.  

Más noticias  

La primera piedra del trasvase 
del Júcar enfrenta a Consell y usuarios 
con el Gobierno 

El circuito urbano obligará a 
trasladar cada año 40 pequeños 
jardines fuera del trazado 

El equipo americano BMW Oracle 
pide que Valencia acoja la próxima 
Copa América 

Los hosteleros reducen al fin de 
semana los contratos de verano a 
camareros por falta de trabajo 

Los centros privados valencianos, 
los terceros que más subvención 
reciben 

De Rosa pide al Gobierno que 
digitalice los registros civiles 

Las pequeñas librerías 
valencianas denuncian que el bono de 
117 euros no cubrirá el coste de los 
libros 

El arzobispo lamenta que en 
España se promueva el “absolutismo 
de Estado” en la educación 

 Las fotos hablan 

 La excursión 

 Mafia rusa 
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